

# WONGCILIK

## Kolaborasi Polsek dan Pemerintah Kecamatan Sukanagara: Penyuluhan dan Sosialisasi Program Keamanan di Polsek Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID](http://CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 06:45



Polres Cianjur — Pada hari Kamis, 15 Agustus 2024, Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan penting yang melibatkan sinergi antara kepolisian

dan pemerintahan kecamatan. Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi Hasrul Rasyid, Camat Sukanagara lin Sholihin, dan Kanit IK Aipda Ganjar.

Acara yang berlangsung di markas Polsek Sukanagara ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai program-program keamanan dan ketertiban umum serta memberikan edukasi tentang pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. IPTU Dedi Hasrul Rasyid selaku Kapolsek Sukanagara menekankan pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan pemerintah daerah dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Camat Sukanagara lin Sholihin menyampaikan apresiasinya terhadap upaya Polsek Sukanagara dalam melibatkan masyarakat dalam program keamanan. “Kolaborasi ini sangat penting untuk memastikan bahwa semua lapisan masyarakat memahami dan mendukung berbagai inisiatif keamanan yang telah direncanakan,” ujar lin Sholihin.

Aipda Ganjar, sebagai Kanit IK, menjelaskan detail tentang program-program baru yang akan dilaksanakan di wilayah Sukanagara dan bagaimana masyarakat dapat berpartisipasi secara aktif dalam mendukung kegiatan-kegiatan tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi Hasrul Rasyid, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen untuk meningkatkan keamanan dan kualitas hidup masyarakat di wilayah Sukanagara.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan sinergi antara Polsek dan pemerintahan kecamatan dapat memperkuat kerjasama dalam menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat di Kecamatan Sukanagara.